



Vorankündigung

Liebe Patient*Innen, Angehörige und Interessierte

Wir freuen uns sehr, dass wir dieses Jahr wieder unseren traditionellen Patiententag für stammzelltransplantierte Patient*Innen bei uns im Universitätsspital Zürich veranstalten dürfen.

Der Patiententag findet statt am

Samstag, 7. September 2024

Wir haben für Sie ein spannendes Programm zusammengestellt mit Kurzvorträgen, einer Podiumsdiskussion und auch der Möglichkeit, Fragen an unsere Referenten zu stellen. Bei der Auswahl der Themen haben wir darauf geachtet, dass sie alltagsnah sind und dass für jede Altersgruppe etwas dabei ist.

Wir möchten Ihnen mit dieser Veranstaltung eine ungezwungene Plattform zum gegenseitigen Austausch zwischen Betroffenen, Interessierten und den Behandlungsteams bieten.

Die Einladung mit dem detaillierten Programm und dem Anmeldeformular werden wir gegen Sommer 2024 verschicken.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Ihre Klinik für Med. Onkologie und Hämatologie, Universitätsspital Zürich
In Zusammenarbeit mit der Klinik für Hämatologie, Universitätsspital Basel